

1年間行事への参加、ご協力有難うございました

NPO法人タウンサポート鎌倉今泉台理事長 丸尾恒雄

NPO法人タウンサポート鎌倉今泉台は、4つの理念『いつまでも住み続けたいまち』『全ての世代が活気に溢れているまち』『安全に安心して共生できるまち』『緑豊かな環境をいつまでも保つまち』を掲げ、まちづくりに活動しております。3月には「いずみサロン」をオープンし住民の皆さんの憩いの場として、またNPOの活動拠点として使用しております。これからは皆さんのご希望、ご意見を取り入れながら、気楽に入って頂ける「いずみサロン」を目指して行きます。

1年間色々な行事に参加して頂き、またご協力賜り感謝申し上げます。本年も残りわずかとなりましたが、皆様にはさわやかな新年をお迎え頂きますようお願いいたしております。

■「第1回今泉台マルシェ」成功裏に終了

～さんま炭火焼人気で大盛況！

10月29日(土)、吉ガ沢公園に於いて「第1回今泉台マルシェ」が開催されました。昨年「湖畔フェスタ」、5月に「文化祭マルシェ」を開催しましたが、吉ガ沢公園での単独のマルシェは初めて。果たして人が集まってくれるかが最大の課題でした。その上、天気予報では雨…。しかしながら当日何とか降られず済み、また目玉企画「大船渡直送さんま炭火焼」が人気を博し、予想を超える人出となりひと安心。

さんま炭火焼、実は直前まで不漁で大船渡港に入港するサンマ漁船が無く近辺のスーパーで冷凍を調達、などの検討もしていましたが前日やっと入港、何とかぎりぎり間に合いました。このさんま人気はすさまじく、午前10時には行列ができ、以降行列が絶えることなく昼前には完売しました。さんまを目的に来場された何人かの方々には諦めて頂く事になり、申し訳ないことを致しました。



<さんま炭火焼に行列>



<フード、お菓子類、コーヒーなど好調>

そのほかのフード、お菓子類、コーヒーなども好調で昼過ぎには完売が続出、手芸品などもそれなりの売れ行きだったようです。やや寒く、生ビールの売れ行きはいまひとつ。飲食コーナーでは、親しい仲間と語らいながらランチやコーヒータイムを過ごされているグループも多く、皆様に楽しんで頂けたのではと思われます。午後2時過ぎには、売るものが無くなるブースも多く、予定より早めに片付けが始まり、3時半には終了しました。

マルシェにご来場のお客様、出展された皆様、会場の設営・片付け・売り場などに協力くださった会員の皆様それぞれのご協力で成功裏に終了、有難うございました。(吉川)

■ TSK I への視察・取材相次ぐ ～草加市からは27名の視察団

このところ、当NPO法人への視察、取材などが増えてきています。9月12日神奈川県福祉居住フォーラムでの丸尾理事長のレクチャーや、メディアでの報道、またTSK I ホームページなどの影響の様です。最近の視察・取材例を挙げて見ますと、9月27日草加市視察団27名（市役所・NPO法人・町内会・福祉関係者など）、10月17日鎌倉市建築住宅課サロン見学取材、18日国交省関東地方整備局視察6名、20日東京新聞丸尾理事長取材（11/10木曜コラム「しみん発」掲載）、26日横浜市立大学視察12名、11月には市民活動に参加という形の鎌倉市職員研修でTSK I の緑保全活動、カフェ運営などの手伝い。また千葉市ワーカーズコープ視察3名。2月には「NPO法人市民セクターよこはま」が25名のチームによる視察・勉強会の申し込みも入っています。こうした視察や取材は嬉しいのですが、やや心配なのは、当NPO法人は走り出したばかりで、まだまだ活動は満足できるレベルとは決して言えませんが、まちづくりを幅広く捕えたNPO法人は珍しいとのことで、見学・取材が多いようです。イメージ先行とも思えますが早く自他ともに認められるレベルに到達しなければ、と考える次第です。（吉川）



＜熱心にレクチャーを聞く草加市視察団＞

■ 「いずみサロンミニギャラリー」始まる、各回とも盛況

一第1回「鳥たちの写真展」第2回「ぴんぼけ乙女の写真展」第3回「富士山写真百景展」

いずみサロン活性化を目的に、当町内アーティストの方々をお願いして作品を展示する「いずみサロン・ミニ・ギャラリー」を企画しました。第1回が藤岡清子さんの「鳥たち」の写真展。美しい色合いの鳥、鋭い目の精悍な鳥、今にも囁きそうな生き生きした鳥、いずれの写真も中々のもの。第2回は5人の女性アマチュアカメラマンによる「ピンボケ乙女の写真展」。出展者は長田洋子さん、千種仲子さん、森田富美子さん、吉武千恵子さん、渡辺日出子さんの5人で、ピンボケどころか素人とは思えない素晴らしい写真ばかり。第3回は武田英夫さんの「富士山写真百景展」四季、時間帯、撮影場所など様々な富士山の美しい姿は、日本画さながらの見事なもの。各回とも作者がサロンに待機し、撮影の苦労話をお話し頂くなどで動員も好調、盛況でした。1月は椎名真珠子さんの「気の多い私の写真展」を予定。（吉川）



第1回「鳥たちの写真展」より



第2回「ぴんぼけ乙女の写真展」より



第3回「富士山写真百景展」より

■ 緑の保全活動が皆様の積極的参加により、新たな展開を見せて来ました

- ・パーククリーン活動：10月から新たに滝ノ入南公園が加わり4公園となり、3グループ15名に倍増
- ・アジサイロードの拡張：明月ガ丘の山沿いの枝払いを付近住民と16名で協働作業。その後伊藤倫邦さんの取計らいでかながわトラストみどり財団から分けて貰ったアジサイ苗木70本を植栽。初顔合わせの方々も多く会話も弾み今後の維持作業も楽しみです。
- ・緑のレンジャー：2号緑地の道路に張出した枝払いを7名で行い人、車通行の安全を図りました。緑地に関しては「みんなでまちづくり」懇談会で提案後、役員会で承認され、現在市・公園課と「今泉台緑地愛護ボランティア」として登録し市支援の下で住民の自主的活動を展開すべく準備中。皆様の暖かいご支援と協働作業への参加をお待ちしております。
- ・菜園：参加者の類似性から本活動の中で行うことになり齋藤監事、吉野リーダーの下、1丁目広場で意欲的展開。各種野菜の収穫が楽しみです。
- ・健康ウォーク：長谷川実リーダーの下、10回を数え好評です。（御法川）



アジサイロードの拡張作業